







Ungarn

Development

Verbesserungen im Schülertransport



Kecskemét

Während der letzten Jahren wurden in Ungarn viele Schulen von ländlichen Regionen in größere Zentren verlegt. Dadurch sind viele Eltern gezwungen, selbst den Transport ihrer Kinder von und zur Schule zu organisieren. Kinder aus Familien ohne Autoverfügbarkeit sind auf Bus und Bahn angewiesen, was häufig mit langen Wartezeiten an Haltestellen bzw. beim Umsteigen zwischen 2 und mehreren Linien verbunden ist. Der Demonstrationsversuch DEVELOPMENT in der Gemeinde Kecskemét soll Verbesserungen in diesem Bereich bringen.

An Schultagen bringen jeweils zwei Busse die Schüler aus den Ortschaften Matkópuszta und Szarkás morgens in die Volksschule nach Kekskemét und am Nachmittag wieder zurück. Der örtliche Busbetreiber Kunság Volán wurde für diese Leistungen unter Vertrag genommen. Eine Lehrperson begleitet die Kinder auf den Fahrten.

Schülertransporte werden in Ungarn auf Gemeindeebene finanziert. Der Demonstrationsversuch begann im September 2002 und hat sich als großer Erfolg bei Eltern und Schülern erwiesen.

